

Bangun Sinergitas Dengan Masyarakat Maritim, Lanal Dumai Gelar Binwiltasla dan Komsosmar Bersama Spotmaral

Suhendi - DUMAI.GO.WEB.ID

Aug 2, 2024 - 18:31



DUMAI - Pembinaan Wilayah Perbatasan Laut (Binwiltasla) dan Komunikasi Sosial Maritim (Komsosmar) merupakan kegiatan rutin yang dilaksanakan TNI Angkatan Laut dalam rangka peningkatan kepedulian kepada masyarakat pesisir untuk ikut memelihara serta menjaga potensi sumber daya kemaritiman. Hal

tersebut disampaikan Komandan Lanal Dumai Kolonel Laut (P) Boy Yopi Hamel dalam sambutannya pada kegiatan Komsosmar dan Binwiltasla TA. 2024 di Kampus Politeknik KP Dumai, Jalan Wan Amir No. 1 Pangkalan Sesai, Dumai Barat, Kota Dumai, Kamis (01/08/2024).

Demikian juga disampaikan Paban IV Komsosmar Spotmaral Kolonel Laut (P) Indra Joko Rerangin yang juga hadir pada kegiatan tersebut, dalam sambutannya membacakan sambutannya Aspotmar Kasal Mayjen TNI (Mar) Dr. Hermanto, S.E., M.M., CSBA., CTMP., menyampaikan harapannya agar kegiatan ini dapat dirasakan oleh seluruh lapisan masyarakat/mahasiswa.

Sesuai tujuan Komsosmar untuk membantu pemerintah dalam meningkatkan kesejahteraan masyarakat melalui pembangunan bersifat fisik maupun non fisik dan memantapkan Kemanunggalan TNI-Rakyat dalam rangka menyiapkan ruang juang, alat juang dan kondisi juang yang tangguh.

Pada kegiatan Komsosmar dan Binwiltasla kali ini juga dilaksanakan kegiatan donor darah dan penyerahan ratusan paket sembako secara simbolis kepada masyarakat oleh Danlanal Dumai, Paban IV Komsosmar Spotmaral, Direktur Politeknik KP Dumai, dan pejabat lainnya.

Hadir pada kegiatan tersebut, Pabandya Kommas/Ban IV Letkol Laut (KH) M. Arief Bimantoro, Letkol Laut (P) Chusnul Hidayat, S.H., M.Tr.Opsla., Palaksa Lanal Dumai Letkol Laut (PM) Priatno, S.H., M.H., Paspotmar Lanal Dumai Mayor Laut (PM) Efendi Samosir, Dandenpomal Lanal Dumai (PM) Syaparudin, Direktur Poltekpel Dr. Aris Widagdo, A.Pi. MS.i., Kadis Perikanan Aprilagan, S.H., M.H., Camat Dumai Barat AlHusairi, SKM., Kadis Perikanan dan masyarakat setempat.

(Pen Lanal Dumai/Hendi)